

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Media Video Pembelajaran Dan Media Gambar Pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Balige Tahun Pembelajaran 2013/2014”**, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi dan juga seluruh Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Terima kasih penulis ucapkan juga kepada Bapak Makmur Siahaan, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Balige dan Ibu Dra. Masnawati Purba selaku Guru Biologi di SMA Negeri 1 Balige, juga seluruh staf pegawai SMA Negeri 1 Balige serta siswa-siswi SMA Negeri 1 Balige yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Amir Manurung dan ibunda Lasmaria Sirait tercinta dan

terkasih yang telah memberikan bimbingan dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga saya yaitu Jenni Ratna Marni Manurung, S.Pd, Sihar Marpaung, ST, Jerry Osver Manurung, Amd, Steven Herman Manurung, SE, Ronald Jaya Manurung dan Robbi Chandra Manurung dan teman-teman sekelas, teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Balige dan teman-teman lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah banyak mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan, baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juli 2013
Penulis

Jhon Heri Manurung
NIM 4103341024